

YOTSUBA の 風



伊勢崎市立四ツ葉学園中等教育学校 R6学校通信 第10号 令和6年10月7日発行

9月に入り、様々な行事が行われました。一部ではありますが、その様子をお伝えします。

四ツ葉杯 2024.9.6

今年度の四ツ葉杯は、暑さ対策もあり、今夏にエアコンが設置されたアリーナでドッジボール大会を実施しました。生徒は組ごとに色分けされた団カラーTシャツを着て試合に臨み、大いに盛り上がりました。準備、運営では生徒会と実行委員が活躍してくれました。



1年 茶道体験 2024.9.17~20

総合学習の一環として、1年生全員が日替わりで茶道を体験しました。当日は講師の先生方から、茶道の歴史、茶道具の紹介や基本的な作法を学びました。初めて点てた抹茶の味はどうだったでしょうか。短い時間でしたが、日本の伝統文化に触れる良い機会になりました。



2年 アカデミックキャンプ 2024.9.11~12

2年生では、1泊2日のアカデミックキャンプを行いました。希望により4コースに分かれ、国立科学博物館や筑波宇宙センター、ユニセフハウスなど、各コース4ヶ所程の施設を見学しました。1日目の夜は、東京大学 道田豊教授より、海洋プラスチック汚染についての講義をいただきました。今回様々な体験を通して得た知識を、現在進めているみらい探究に生かして行きます。



3年 関西伝統文化研修 2024.9.23~25

3年生では、2泊3日の日程で京都・奈良への研修旅行を実施しました。班別研修で市内をまわるだけでなく、2日目には「大江能楽堂」で能を全員で鑑賞したり、3日目にはお茶や工芸などを体験したりする研修もありました。歴史や伝統文化について理解を深めるとともに、自ら設定した個人研究テーマの探究活動を進めて行くことができました。



4年 グローバルスタディーズキャンプ 2024.9.26~27

4年生では、英語コミュニケーション力の向上を目指し、福島県天栄村にあるブリティッシュ・ヒルズで研修を行いました。中世英国を再現した施設の中で、英語を活用しながら様々なアクティビティに取り組みました。レッスンはもちろん英語ですが、施設内におけるスタッフの方との会話や売店での買い物も全て英語を使う必要があるなど、海外での生活をイメージできるものでした。

